

Kléber-Toul : les syndicats veulent repousser la fermeture à 2011

by Usine Nouvelle - samedi, décembre 22, 2007

<https://www.correspondances.fr/kleber-toul-les-syndicats-veulent-repousser-la-fermeture-a-2011/>

Le CCE de l'usine, réuni hier, refuse de rendre son avis sur la procédure d'information concernant la fermeture du site.

Réuni hier à Toul (Meurthe-et-Moselle), le Comité central d'entreprise (CCE) de l'usine de pneus Kléber a décidé à l'unanimité de ne pas rendre d'avis quant à la procédure d'information engagée par Michelin en vue de la fermeture du site d'ici à début 2009.

Les organisations syndicales demandent à la direction de surseoir à la fermeture au moins jusqu'en 2011, de manière à finaliser les négociations engagées dans le cadre de la Gestion prévisionnelle des emplois et des compétences (Gpec). Les délégués du CCE veulent également que la direction étudie trois possibilités : la poursuite de l'activité durant trois ans sur la base d'un volume de production de 4,5 millions de pneus de tourisme et camionnette, une montée en gamme de la production avec 4,5 millions de pneus deuxième ligne haut de gamme, et enfin, la mise en service d'une nouvelle ligne aux standards Michelin qui mobiliserait un investissement de 64 millions d'euros - soit la moitié des 130 millions d'euros provisionnés par Michelin pour la fermeture du site.

L'intersyndicale demande également le détail de cette provision et des données chiffrées sur les cinq dernières années. L'usine de Toul, qui compte 826 salariés, enverra une délégation à Clermont-Ferrand à l'occasion de la journée d'action européenne qui se tiendra jeudi prochain sur le thème des restructurations et des conditions de travail. Une prochaine rencontre entre direction et syndicats ainsi qu'un nouveau comité central d'entreprise sont prévus en janvier prochain.